



## FOTONOTA



AFUERA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

## Realizan jóvenes de distintas ONG velada rosa en defensa del INE

**Reclamo.** Unos 35 jóvenes de organizaciones como Frente Cívico Nacional, Nadie Nos Detiene, Sí por México y Sociedad Civil México, realizaron una velada rosa en defensa del INE, afuera de la Cámara de Diputados. Reprochan la intención del gobierno de regresar "al modelo electoral autoritario del pasado". "Nuestra generación dice no a que en una sola sesión se destruyan los avances logrados", dijeron. Foto: Nicolás Tavira